## COUSANCE

## La fête patronale a tenu toutes ses promesses



Les enfants s'en sont donné à cœur joie dans les manèges. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Organisée par la municipalité en partenariat avec quelques associations locales, la traditionnelle fête patronale de la commune a été un succès. Dès le vendredi soir, la retraite aux flambeaux au rythme de la batucada BatuKalaMas a attiré de nombreuses familles qui ont défilé jusqu'au parc en lune où se trouvaient de nombreuses attractions pour petits... et grands. Puis samedi, les fameuses attractions ont vu de nombreux enfants s'amuser avant le tir à la nuit tombée d'un feu d'artifice majestueux qui a émerveillé une foule venue en très grand nombre.